

手鎌地区公民館

公民館だより



今年も残すところあとわずかとなりました。夏から突然、冬になったような季節の変化に体調を崩されていませんか。手鎌地区公民館では、今年もたくさんのイベントや講座を開催することができました。来年も皆さんにとって、よい一年となりますように！

第29回 手鎌地区公民館ふれあい文化祭 ご来場ありがとうございました！

第29回手鎌地区公民館ふれあい文化祭が11月16日（土）、17日（日）に開催され、両日ともたくさんの来場者で賑わいました。幼稚園児や小中学生・サークル・学校・地域の方による演芸や作品展示、バザーなど、皆さまのおかげでとても楽しい文化祭となりました。



手鎌小4年生による「黒崎湯いね踊り」



小中学生による作品は毎年好評です



来場者を魅了したギターの演奏



手作りの暖かさが人気の陶芸バザー



中国茶体験は優雅なひとときでした



しなやかな動きの太極拳を披露

手鎌地区公民館が行った、これまでの事業を振り返ります

手鎌校区まちづくり協議会との共催で7月「どうなる？どうする？語ろう！住まいの終活」を開催。地域の皆さんがカードゲームを使って、空き家問題について意見を交換しました。参加者からは「自分の家について、定期的に家族と話したい」という声が聞かれました。



手鎌小学校の教職員の皆さんを対象に、地区公民館の役割を知ってもらう事業を9月に行いました。手鎌地区公民館で行っている、子どもたちを対象とした事業をはじめ、「つどう、まなぶ、つなぐ」ための活動を知ってもらう、よい機会となりました。



アクティブシニアデビュー塾ボランティアデビュー編「始めてみませんか！木工細工づくり」が6月～8月の全5回で行われ、16人が受講。電動糸ノコを使ってイルカやネコなどを作りました。



また、夏休みには子どもたちに組み木づくりを教える「ボランティア体験」も楽しみました。

アクティブシニアデビュー塾健康実践デビュー編「シニアから始める卓球講座」を9月～10月に全5回開催しました。初心者から経験者まで、16人が受講し、最終回には全員がラリーを続けられるまでに上達！新しいサークル「かよおうピンポン」を作り卓球を続けています。

